

Fiat Panda, premiado por la Asociación Española de Renting



 Fiat Panda ha recibido el distintivo de Oro al vehículo urbano con mayor penetración en el mercado de empresas desde 2011 hasta septiembre 2015.



Alcalá de Henares, 17 de noviembre de 2015



El emblemático Fiat Panda acaba de ser premiado por la AER (Asociación Española de Renting) con el distintivo de Oro, al vehículo urbano con mayor penetración en el mercado de empresas desde 2011 a Septiembre 2015.



Este galardón reconoce el papel fundamental que Fiat Panda ha adquirido en el sector profesional, como un vehículo sinónimo de precisión, funcionalidad, versatilidad, de un diseño inconfundible y que además, es económico, fiable y ofrece unos costes de uso y mantenimiento realmente ajustados.



Por todo ello y como demuestra este prestigioso premio, Fiat Panda es uno de los modelos de mayor éxito dentro de la amplia oferta del sector del renting.



De hecho, este modelo siempre ha sido una pieza fundamental dentro del volumen de ventas de la marca Fiat, dato que se reafirma en cada ejercicio, como lo demuestra que sea el segundo modelo más vendido de Fiat en 2015 (por detrás de Fiat 500) con más de 8.500 unidades, lo que supone un 25% del total de vehículos matriculados.

Para más información:

Fiat Chrysler Automobiles Spain, S.A. Yamina Mohamed Acevedo Tel.: +34 – 91.885.37.03

Dpto. Relaciones Externas y Prensa

También puedes seguirnos en http://www.fiatpress.es/

